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Unhaltbare Zustände auf dem Spielplatz Polarstern? 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Nach einem Besuch des Abenteuerspielplatzes „Polarstation“ in der Neuen Neustadt, bin ich 
überaus schockiert über den derzeitigen Zustand. Neben einem hohen Grad der Vermüllung 
des Spielplatzes und seiner Umgebung, befinden sich dort überall zerbrochene Flaschen, vor 
allem auch im Spielbereich. Insbesondere der Sandkasten ist durchmischt mit scharfkantigen 
Glasscherben, die zumeist nicht sichtbar sind und eine Gefahr für spielende Kinder darstellen. 
Als junger Familienvater kann ich nicht nachvollziehen, wieso die Stadt dieses „Abenteuer“ 
nicht bereits gesperrt hat und Kinder weiter einem erhöhten Verletzungsrisiko aussetzt. 
 
Im Gespräch mit anderen Eltern konnte ich in Erfahrung bringen, dass es sich scheinbar um 
einen Dauerzustand handelt und der Spielplatz im Grunde unbenutzbar geworden ist. Auch 
hatten Anwohner bereits damit begonnen den Spielplatz vom größten Unrat zu befreien, 
mussten jedoch insbesondere vor der Unmenge an kleinen Glassplittern im Sand kapitulieren. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Ist der Stadt der derzeitige Zustand des Spielplatzes bekannt? Wie gedenkt die Stadt 
den Spielplatz, insbesondere den Sand, zu säubern und erneute Verunreinigungen zu 
vermeiden? 
 

2. Stellt der mit scharfen Glasscherben durchmischte Sand nach Ansicht der Stadt eine 
erhöhte Gefahr, insbesondere für Kleinkinder, dar? Welche Voraussetzungen müssen 
erfüllt sein bzw. welcher Grad der Gesundheitsgefährdung muss erreicht werden, damit 
der Spielplatz gesperrt wird? 
 

3. Wer haftet für Verletzungen durch Glasscherben auf dem Spielplatz bzw. wer trägt für 
den Spielplatz die Verkehrssicherungspflicht? Sind Stadt bereits entsprechende 
Vorfälle auf dem Spielplatz bekannt? 
 

4. Sind der Stadt die Verursacher der massiven Verunreinigungen bekannt? Wenn ja, um 
wen handelt es sich dabei? In welcher Form wird gegen die Verursacher vorgegangen? 
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